

Ihr Ansprechpartner

Frau Jennifer Hentschel

Personalreferentin
Fon +49 7033 30957-0
weissach@ferchau.com

Job-Link

ferchau.jobs/automotive/de/de/216831

Job-Kennziffer

FE98-54322-WES

Adresse

FERCHAU GmbH
Weissach AUTOMOTIVE
Alemannenstr. 23
71296 Heimsheim

Welche Antriebskonzepte mobilisieren in Zukunft Millionen Menschen? Welchen Freiraum genießt der Fahrer, wenn das Fahrzeug autonom fährt? Welche Konzepte vereinen ökologische und ökonomische Nachhaltigkeit? Die mobile Zukunft hielt noch nie so viele Herausforderungen bereit wie heute. Entwickeln Sie Lösungen! Bewerben Sie sich bei FERCHAU AUTOMOTIVE, dem spezialisierten Geschäftsbereich der Nr. 1 in Engineering und IT, und gestalten Sie die Innovationen der Branche mit.

Softwareentwickler (m/w/d) Connected Car

Weissach

Abwechslungsreich und komplex - Ihr Verantwortungsbereich ist vielfältig.

- Sie entwickeln Fahrzeugfunktionen für vernetzte Kommunikationsdienste
- Sie integrieren Mobilfunkstandards in die Softwarearchitektur
- Sie entwickeln Telemetrie-Applikationen im Bereich Mobilfunk
- Sie sind zuständig für die Funktionsabsicherung und Inbetriebnahme am Fahrzeug

Technologie und Teamspirit - Ihr Arbeitsplatz wird spannend.

- Attraktive, leistungsgerechte Vergütungsstrukturen
- Flexible Arbeitszeitgestaltung für beste Work-Life-Balance
- Attraktive Einkaufsvergünstigungen bei exklusiven Partnern

Sie haben auf diese Chance gewartet - jetzt sind Sie dran.

- Sie haben Ihr Studium der Informatik, Nachrichtentechnik, Elektrotechnik oder einen vergleichbaren Studiengang erfolgreich abgeschlossen
- Sie haben idealerweise erste Erfahrung in der C/C++-Entwicklung gesammelt, beispielsweise durch Praktika oder ähnlichem
- Sie zeichnet eine strukturierte sowie verantwortungsbewusste Arbeitsweise aus
- Die Kommunikation in deutscher und englischer Sprache gelingt Ihnen mühelos

Das ist die abwechslungsreiche Herausforderung, die Sie suchen? Dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung - gerne online oder per E-Mail unter der Kennziffer FE98-54322-WES bei Frau Jennifer Hentschel. Denn was für unsere Kunden gilt, gilt für Sie schon lange: Wir entwickeln Sie weiter.

„ Warum nur ein Auto entwickeln,
wenn Sie die mobile Zukunft gestalten können.“